## **Combiflue** – 2055m – 21 janvier 2023

Cette sortie de début d'année va être rythmée par les températures devenues enfin hivernales. Personne ne râle, hâte que l'on a de pouvoir enfin « peauter » en Gruyère.

Un léger -8°C nous accueille au lieu de RV sur le parking Pärli un croissant dans le bec - le chef de course est aux taquets et tient son rôle à la perfection en faisant les présentations des 14 motivés que nous sommes. -13°C -> arrivés à destination à Jaun : un café double-crème de Gruyère (pour les plus fûtés, les amateurs de capuccino ont vite des regrets) dévale notre gosier en réconfort avant d'attaquer le sérieux du jour et oser affronter les frimas et 1000m+ s'offrant à nous.

Notre chef est bien épaulé par Manu qui nous offre un tracé intelligemment repéré ce qui nous évite de flirter avec les cerfs et de s'emmêler les spatules dans leur enclos aux multiples pièges. Quant à David, dévoué, il épaule dignement les personnes à l'arrière du peloton.

Rayons de soleil, les conversions s'enchaînent, les températures semblent remonter grâce à l'effort fourni, chacun suit son rythme, première petite pause histoire de regrouper ce beau peloton. Le sommet se laisse apercevoir, entouré de ces 2 camarades le Chörblispitz et le Gros Brun, le décor est bien planté et surtout plaisant.



Le vent se lève, température ressentie -27°C me semble-t-il, la tête au fond du capuchon, le menton protégé le mieux possible dans la doudoune, chacun y va à son rythme et fièrement atteint le sommet décoré d'une croix en bois joliment neuve. Le vent toujours présent, le sandwich attend son heure, blotti dans son papier d'alu ou toile cirée pour les plus « eco friendly ». Personne en revanche, ne fait honneur au livre de passage congelé du sommet harnaché à la croix, vous le comprendrez je suppose!

La descente nous réserve quelques beaux contours nous donnant le sourire et quelques autres plutôt cartonnés. Moment de plaisir, nous savourons ces courbes et évitons les cailloux de fin de parcours ...ou non.

Regroupement de toute la troupe autour d'un autre « double-crème local » (la leçon matinale a été retenue cette fois-ci), les sourires s'affichent, les échanges sont nombreux tout comme les rires autour de cette belle grande tablée.

Merci Chef de course pour cette magnifique et fort sympathique sortie, toujours top de faire connaissance ou revoir des personnes partageant le même intérêt que soit. J'ai été bien heureuse de côtoyer les habitués qui ont toujours le feu et faire connaissance avec les nouveaux, bienvenue à eux!

Co<sup>'</sup>





